
よみがえれ宿場町本庄！に関する決議

経営陣の高齢化、大型企業の参入により以前は栄えていた全国各地の商店街は

年々寂れていき、そのシャッターは冷たくそして固く閉ざされました。それは本

庄市の商店街も同様です。

私達はそんな商店街に再び息を吹き返して欲しい、また、活気ある商店街通り

を見てみたい、その為に昔宿場町と呼ばれていた本庄を現代に復活させたいと考

えています。

このような市全体を巻き込むスケールのプロジェクトはもちろんリスクが伴い

ますが、「虎穴に入らずんば虎子を得ず」、リスクを冒さなければ何も得られませ

ん。商店街の宿泊施設化、実現出来れば関東初という名を冠したインパクトの強

いものとなると確信しています。

今まで興味を示さなかった者も興味を持ち訪れ、更なる発展が見込めます。

商店街を宿泊施設化することで若者に郷土の良さを知ってもらえるきっかけに

なり、少子高齢化を食い止める事に繋がる「選ばれるまち」に大きく近付くので

はないでしょうか。

上記の考えにより、高校生議会は各校において以下のような取組を行う事でプ

ロジェクトの実現を目指していきたいと考えます。

１ 本庄市の宿場町を復活させようとしている事を知ってもらうための募金活動

２ 本庄市民に宿場町復活に協力してもらえるようにする告知

３ 本庄市の景観を良くし、他の都道府県や市町村から来た方、本庄市に住む又

は住もうと考える方に自慢される美しい市にするための清掃活動

４ 宿場町利用のために来ていただいた方、本庄市民の方に宿場町周辺をより良

く知ってもらうためのマップの作成

以上、ここに決議する。
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